



# 楠隼 Letter

～ またるべき日のために ～

鹿児島県立  
楠隼中学校  
楠隼高等学校  
第22号  
令和3年5月発行



## 1日遠足が行われました。

4月下旬、楠隼中学校では、1日遠足を実施しました。中学3年生は、いくつかの班に分かれて、鹿児島市内の西郷隆盛終焉の地や甲突川歴史ロード等を巡り自主研修を行いました。中学2年生は、黎明館を見学し鹿児島市内を散策、その後環境未来館を訪れて施設の見学を行いました。中学1年生は、肝付町内にある甫与志岳を登山する予定でしたが、天候不良のため登山を断念し、校内でレクリエーション大会を行いました。鹿児島市内の施設で研修を行った2年生は、「環境未来館でデジタル地球儀を用いた温暖化の説明で、地球の今の状態を知ることができた。環境問題については、地球上のみんなが考えていく必要がある。」などの感想を述べていました。



中学3年生の様子



中学1年生の様子

校内で、レクリエーション大会を実施しました。学年で、仲間作りができました。

中学2年生の様子

昼食は、各班ごと、天文館周辺でとりました。自主研修の間は、雨も降らず実施できました。



高校1年生は花瀬自然公園、高校2年生は大隅広域公園、高校3年生は始良市総合運動公園での活動を予定していました。しかし、あいにくの雨のため、隣接する体育館での活動となり、事前に生徒が決めていた競技（バレーボール、バスケットボールなど）を行いました。珍プレーも多く見られ、楽しい時間を過ごすことができました。3年生は、学校へ戻る途中で霧島神宮を訪れ、合格祈願を行いました。2年生は、午後から天気が回復したので、学校まで徒歩で帰りました。ある生徒は、「疲れたけど、歩きながらいろいろ話しができてよかった」と述べました。

高校1年生の様子



高校2年生の様子



高校3年生の様子